

◎頑張りました！中郡大会～夏休み

1学期の6月26日(土)より、中郡体育大会が実施されました。昨年度は、新型コロナウイルス感染防止から実施できませんでしたが、今年度は、大会に参加する選手を限定することや感染症対策を徹底すること、保護者の観戦も限定することで開催されました。

7月に入ってからは、大雨の影響で3日は全競技中止となりましたが、その後は天候にも恵まれ、17日には全競技が終了しました。夏休みに入り、中ブロック大会、県大会、関東大会と順次開催されましたが、今年度は、2名の生徒が体操と水泳でそれぞれ関東大会への出場を果たしました。県大会にもソフトテニスや柔道で出場するなど、様々な競技に生徒たちが取り組み、素晴らしい成果を残してくれました。

もちろん成果を残すことが全てではなく、日頃から一生懸命に練習に取り組み、仲間と共に成長することが出来た過程が最も大切で有意義なことであることは言うまでもありません。

コロナ禍で、本来の活動ができない中で精一杯の頑張りを見せてくれた生徒の皆さんに心からのエールを送りたいと思います。

※中郡体育大会の結果

- ・野球部：**優勝** 中ブロック出場
- ・サッカー部：**準優勝** 中ブロック出場
- ・ソフトテニス女子団体 **第3位** 中ブロック出場
女子個人 原田虹海・黒木 遥ペア **第2位**
- ・男子バスケットボール部：**優勝** 中ブロック出場
- ・女子バスケットボール部：**準優勝** 中ブロック出場
- ・女子バレーボール部：**準優勝** 中ブロック出場
- ・卓球 男子団体：**3位** 個人：木村涼佑 戸田温大 吉田健人
女子個人：池田すばる 阿部こと葉 長竹さくら 杉山絢香 北山ゆい
- ・剣道部 男子団体：**優勝** 中ブロック出場
個人：**優勝** 川口晃二郎 **第3位** 杉崎拓 宮戸琉衣 3名と含む5名中ブロック出場
女子団体：**優勝** 中ブロック出場
個人：**準優勝** 川口智美 **第3位** 村上陽香 2名含む5名中ブロック出場
- ・柔道 吉野彰吾：男子 60kg級 **第1位** 中ブロック大会出場



※西湘吹奏楽コンクール 吹奏楽部 銀賞受賞

※中ブロック体育大会の結果

- ・柔道 吉野彰吾：男子 60kg級 **第3位** 県大会出場
- ・体操 熊井 柚月：女子個人総合 **第6位** 跳馬**4位**
池田 いぶき：女子個人総合 **優勝** 段違い平行棒・平均台・ゆか **優勝** 跳馬 **第3位**
- ・ソフトテニス 女子：原田虹海・黒木 遥ペア **第3位** 県大会出場
- ・水泳：玉田周太朗 男子 200m平泳ぎ**第2位** 県大会出場
清水 慧 男子 100m平泳ぎ**第1位** 県大会出場

※全日本中学校通信陸上競技神奈川県西地地区予選大会

- ・陸上競技：後藤駿太 男子共通 1500m **第6位**
土方 柚 女子共通 800m **第3位**



※県大会の結果

- ・水泳 玉田周太郎：神奈川県中学校総合体育大会水泳の部 男子 200m平泳ぎ**第2位** 関東大会出場
- ・体操 池田いぶき：神奈川県中学校総合体育大会体操の部
女子 個人総合**第5位** ゆか**第4位** 跳馬**第5位** 段違い平行棒**第6位** 関東大会出場



中郡大会トロフィー

右から
野球部
剣道部(男子)
剣道部(女子)
バスケットボール部
(男子)

◎コロナ禍のもとでの学校生活

今年度の2学期は緊急事態宣言の中で始まりました。夏休みに入った7月20日の二宮町のコロナ感染者は累計で70名少でしたが、8月末にはそのほぼ倍になり、9月始めには200名に近い人数になっています。このような状況でも毎日生徒たちは元気な姿を見せてくれています。学校生活では様々な制約をお願いしていますが、生徒のコロナ感染を防ぎ、1日も早く今までのような学校生活を取り戻すために生徒の皆さんと力をあわせていきたいと思ひます。

現在の学校での取り組みは下の通りです。

- ・登校時：クラスごとの時差登校としています。また学年ごとに昇降口を分けています。朝登校したら昇降口で健康観察表をチェックし、発熱や体調不良の際は保健室へ向かい、下校します。
- ・授業時：午前中4時間、40分で行っています。授業の初めや休み時間には手洗いを行い、教室の換気は常に行っています。授業は大きな声を出したり、近い距離でお互いに話をしたりするような活動はしません。(ペアワークや小集団活動などは行いません)
- ・給食時：準備から片付けまで、話をしないで行います。食事中も「黙食」を実施しています。
- ・下校時：クラスごとに時間をずらして分散下校をしています。
- ・放課後：基本的に全員下校します。(公式大会前の一部の部活動・教育相談をのぞきます)
- ・部活動：公式戦が近く、けがの防止のために90分を上限に活動をする場合があります。
- ・清掃：放課後、生徒が下校した後に職員が行います。

※今後、緊急事態宣言の延長や、感染状況の変化、学級閉鎖、学年閉鎖、学校休業などの措置によっては、上記の取り組みも変わる可能性があります。

